Evocan en Dominicana a grandes de la historia: Fidel Castro y Gómez (+Fotos)

Santo Domingo, 26 nov (RHC) La historia de Cuba está muy vinculada al Generalísimo Máximo Gómez, de ahí que la Plaza con su nombre en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) fue el sitio para recordar este martes al revolucionario cubano Fidel Castro.

Miembros de la Campaña Dominicana de Solidaridad con Cuba, de la Cátedra extracurricular José Martí de la UASD, estudiantes, funcionarios de la misión estatal de esa isla caribeña y fuerzas políticas recordaron el legado del líder histórico de la Revolución, a ocho años de su deceso un 25 de noviembre.

En el homenaje, el historiador y profesor dominicano Luis de León destacó la vigencia del pensamiento del estadista y su ejemplo para los pueblos del mundo.

León, presidente de la cátedra extracurricular José Martí, resaltó las históricas relaciones entre las dos naciones caribeñas y la admiración que sentía Fidel (Castro) por Gómez, estratega militar y ejemplo de internacionalismo, quien hizo de la independencia de Cuba su sentido de vida.



Mientras, el embajador de Cuba en República Dominicana, Ángel Arzuaga, agradeció el reconocimiento a estos dos grandes hombres, Fidel y Gómez, al cumplirse el 188 aniversario del natalicio del dominicano-cubano el 18 de este mes.

Arzuaga destacó los valores de Gómez, quien se unió a las luchas por la independencia de Cuba, a la que consideró su Patria adoptiva, y fue ejemplo de humildad y coraje, al tiempo que sintetiza los vínculos de amistad entre los dos países.

Manifestó que Fidel (Castro) estudió las hazañas del banilejo y sabía de sus sueños de crear escuelas para la formación del pueblo.

Por ese motivo, cuando líder cubano viajó a la República Dominicana en 1998 y en reconocimiento a la memoria de Gómez, anunció la donación de su país de un politécnico en la ciudad de Baní, cuna del Generalísimo, donde se han graduado más de dos mil estudiantes.

Comentó que la víspera, los funcionarios de la EEmbajada de Cuba y sus familiares recordaron la vida y obra de Fidel, y valoró el homenaje que le hiciera este lunes la Asociación Dominicana de Profesores, ocasión en la que su presidente Juan Hidalgo también se refirió al bloqueo de Estados Unidos contra La Habana.



Rememoró la participación de Fidel Castro en 1947 en la llamada Expedición de Cayo Confites (en la oriental provincia de Camagüey), en la que fue uno de los cientos de jóvenes de América Latina dispuestos a luchar contra el dictador dominicano Rafael Leónidas Trujillo. (1930-1961).

De su lado, el coordinador de la Campaña de Solidaridad con Cuba, Roberto Payano, destacó el legado, vida y obra del estadista cubano y repasó hechos de la historia de la Revolución.

Bajo una pertinaz lluvia, los presentes colocaron una ofrenda floral en homenaje a Fidel Castro, junto al monumento a Máximo Gómez, en la que en una hermosa cinta blanca, firmada por la Campaña de Solidaridad y la Cátedra José Martí, se podía leer: "Fidel Castro vive y vivirá".

Al homenaje a uno de los grandes líderes latinoamericanos y del mundo asistió Manuel Salazar, secretario del Partido Comunista del Trabajo, y una representación de Movimiento Rebelde, entre otras agrupaciones. (PL)



Radio Habana Cuba